

На международных форумах

**ХII МЕЖДУНАРОДНАЯ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
«ПОВЫШЕНИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ ПРОИЗВОДСТВА И ПРИМЕНЕНИЯ
ГИПСОВЫХ МАТЕРИАЛОВ И ИЗДЕЛИЙ»**

10-11 сентября 2025 года в г. Саранске, Республике Мордовия прошла 12-ая Международная научно-практическая конференция «Повышение эффективности производства и применения гипсовых материалов и изделий».



Организаторами конференции выступили Российская Гипсовая Ассоциация, Российская академия архитектуры и строительных наук, Национальный исследовательский Московский государственный строительный университет, Научно-исследовательский институт строительной физики и Национальный исследовательский Мордовский государственный университет им. Н.П. Огарева. Поддержку в организации конференции оказало Правительство Республики Мордовии.

В конференции приняло участие 220 ученых и специалистов из 6 стран.

Было заслушано более 25 докладов и сообщений на различные темы, связанные с совершенствованием технологий и оборудования для производства гипсовых материалов и изделий.

Во второй день работы конференции ее участники смогли посетить Акционерное общество «Мордовцемент». Мордовцемент — одно из крупнейших предприятий по производству цемента в Российской Федерации. Производственная мощность предприятия с учётом линий сухого, полусухого и мокрого способов производства составляет 5 млн тонн цемента в год.



Также участников ждала обширная культурная программа



Генеральным спонсором конференции выступил ООО «КНАУФ ГИПС». Информационным спонсором выступили журналы «Строительные материалы» и «Техника и технология силикатов», которые являются одними из ведущих отраслевых журналов России, широко освещающим на своих страницах вопросы создания новых гипсовых материалов и изделий.

***Организаторы выражают глубокую признательность и благодарность всем
за помощь и участие!***

До новых встреч, друзья!

At international forums

**XII INTERNATIONAL SCIENTIFIC AND PRACTICAL CONFERENCE
“INCREASING EFFICIENCY OF PRODUCTION AND APPLICATION**

On September 10-11, 2025, the 12th International Scientific and Practical Conference "Improving the Efficiency of Production and Application of Gypsum Materials and Products" was held in Saransk, Republic of Mordovia.



The conference was organized by the Russian Gypsum Association, the Russian Academy of Architecture and Construction Sciences, the National Research Moscow State University of Civil Engineering, the Research Institute of Building Physics, and the N.P. Ogarev Mordovia State University. The Government of the Republic of Mordovia provided support for the conference.

The conference was attended by 220 scientists and specialists from 6 countries.

More than 25 reports and presentations were heard on various topics related to the improvement of technologies and equipment for the production of gypsum materials and products.

On the second day of the conference, participants were able to visit Mordovcement Joint Stock Company. Mordovcement is one of the largest cement producers in the Russian Federation. Its production capacity, including dry, semi-dry, and wet process lines, is 5 million tons of cement per year.



Participants also enjoyed an extensive cultural program.



Knauf Gips LLC served as the conference's general sponsor. Information sponsors included the magazines "Construction Materials" and "Engineering and Technology of Silicates," two of Russia's leading industry journals that extensively cover the development of new gypsum materials and products.

***The organizers express their deep appreciation and gratitude to everyone
for their support and participation!***

See you again, friends!